

AMENAZA DE CRISIS en el GOBIERNO FRANCES

La Comisión de Hacienda rechaza EL PROYECTO PARA EL MERCADO LIBRE DEL ORO

Los socialistas también expresan su oposición

SCHUMAN tendrá que pedir el voto de confianza a la Asamblea

Un resultado adverso significaría abrir el camino a los comunistas o al general DE GAULLE

Paris, 27.--La fracción parlamentaria socialista decidió enviar al presidente del Consejo, Robert Schuman, una delegación para pedirle que modifique su política monetaria. Es este un motivo más para creer que la posible crisis será evitada por algún medio.

Los socialistas formulan, al parecer, las siguientes objeciones a los proyectos gubernamentales, que no han tenido en cuenta las advertencias en contrario del Gobierno británico ni el criterio del Fondo Monetario Internacional y que abren la puerta a un liberalismo económico que está hoy fuera de lugar.

En los pasillos de la Asamblea se dice que los socialistas seguirán probablemente apoyando al Gobierno con tal que salgan de él René Mayer, el ministro de Hacienda y el subsecretario del ramo, para Asuntos Económicos, Félix Grillard, o por lo menos este último.

Sin embargo, esta posibilidad, haría correr el riesgo de que el Gobierno perdiese los votos de los radicales y degaullistas.--EFE.

La Comisión de Hacienda rechaza el proyecto del Gobierno : : : : :
Paris, 27. (Urgente).--La Comisión de Hacienda de la Asamblea Nacional ha rechazado, por 21 votos contra 14 y una abstención, el proyecto gubernamental (Pasa a la página 5.)

«Hay que mirar a España desde fuera y desde lejos para apreciar en su verdadera magnitud la impresionante dimensión de su fuerza política»

Interesantes manifestaciones del embajador de España en Buenos Aires

«La ejemplaridad sigue siendo el inagotable tesoro de España en el exterior»

Madrid, 27.--El embajador de España en Buenos Aires, don Jesús María de Areizaga, conde de Matricó, ha hecho las siguientes declaraciones:

HACIA LA FORMACION DEL BLOQUE OCCIDENTAL

Italia realiza gestiones para ser incluida en la propuesta alianza

Bruselas, 27.--El Consejo general del partido socialista belga, ha decidido encargar una reunión especial, en un próximo futuro, con el fin de celebrar conversaciones sobre la situación internacional y deliberar sobre la propuesta alianza con los países del "Benelux", hecha por el secretario del Forcing Office, Ernest Bevin, en su reciente discurso de la Cámara de los Comunes.--EFE.

Gestiones de Italia para ingresar en el bloque occidental : : : : :
Paris, 27.--Se celebran conversaciones acerca del deseo de Italia de ser incluida en la extensión de los países de Europa occidental y en igualdad de con-

diciones que el grupo de Benelux de la alianza franco-inglesa, se afirma hoy en los círculos oficiales de París.
Al día siguiente de preconizar Bevin la unión europea occidental, el embajador italiano cerca de la Corte de Saint James, duque Gallara, visitó a aquel para expresarle la satisfacción que tendría el Gobierno de Roma en verse asociado a las propuestas franco-inglesas, sobre todo desde el primer momento.

De fuente fidedigna se asegura que el Gobierno luxemburgués está preparando una nota en que expresa su posición con respecto a los ofrecimientos anglo-franceses.--EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

XV.--Número 4.120. CEUTA MIERCOLES 28 DE ENERO de 1948.--Precio 50 céntimos

El director del Departamento económico DE LA "BIZONA" ES DESTITUIDO

EN UN DISCURSO MOSTRO SU OPOSICION HACIA LAS POTENCIAS OCUPANTES



En Wuttemberg anuncian la huelga un millón de obreros

Francfort, 27.--El Dr. Johannes Semler, director del Departamento de Economía de la "bizona" ha sido destituido hoy de su cargo "por haber hecho declaraciones maliciosas" en un discurso en el que atacó la política británica en Alemania.

En una carta que le ha sido entregada por las autoridades anglosajonas, por orden del general Lucius Clay, gobernador militar norteamericano en Alemania y del general sir Brian Robertson, que desempeñó igual cargo por parte inglesa, se le dice a Semler, "que sus declaraciones en este discurso no están de acuerdo con los hechos".

Las autoridades de la "bizona" han declarado que las críticas de Semler no son objetivas, sino que indican una actitud de oposición hacia las potencias ocupantes.--EFE.

Lo que dijo Semler en su discurso : : : : :
Francfort, 27. -- En relación con la destitución de Johannes Semler, director del Departamento de Economía de la "bizona" se informa que este habló recientemente en un mitin del partido socialcristiano de Baviera, celebrado en Ealangan y en su discurso pidió que se impidiera

(Pasa a la página 5.)

Bodas de plata con la Marina

MADRID.--S. E. el Jefe del Estado rodeado de los jefes de los distintos Cuerpos de la Armada que, acompañados del ministro de Marina, acudieron al Palacio de El Pardo a presentar sus respetos al Caudillo y testimoniarle su adhesión con motivo de celebrar sus bodas de plata con la Marina.

EL PAPA recibe a los miembros del Comité del «TREN DE LA AMISTAD»

S.S. elogió el caritativo gesto de los norteamericanos esperando que sea promesa de un renacimiento de la generosidad en el Mundo

Ciudad del Vaticano, 27.--Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia especial a los miembros del Comité del "tren de la libertad". Les dirigió unas palabras en inglés, diciéndoles: "En medio de los relatos diarios de sospechas y desconfianzas internacionales publicados por la Prensa, hay también sucesos de naturaleza animadora. Un contraste animador así ha sido el concepto del "tren de la libertad" y su inmediata y general buena acogida en el área de los Estados Unidos, dando por resultado la donación de una cantidad impresionante, por lo grande, de víveres destinados sin demora para el socorro de los hambrientos. Vosotros, que habéis estado asociados con la recogida y la distribución de este espolillado y valioso donativo del pueblo

americano a sus hermanos necesitados de este otro lado del mar, habéis presenciado la impetración que ha sido evocada entre los beneficiados por este despliegue de caridad cristiana y solidaridad humana.

Esperamos que el laudable gesto sea promesa de un renacimiento de la generosidad en todas partes del mundo, para conducir a los hombres por las vías del amor fraternal bajo Dios, y así, a la paz duradera".

Del acto se sacaron vistas cinematográficas y las palabras del Santo Padre fueron registradas en cinta sonora.

En el grupo de los asistentes figuraba la artista cinematográfica, Paulette Goddard, que hace dos días comenzó a distribuir socorros entre los niños.--EFE.

hacer mejor e. parte de sus torres y por ende su sierva moral, así también hay que mirar a España desde fuera y desde lejos para apreciar en su verdadera magnitud la impresionante dimensión de su fuerza política. La España de Franco eligió hace diez años su camino inalterable. Indiferente al criterio del mundo se encerró en el trabajo de reconstrucción material y de ardiente recuperación moral. La ejemplaridad sigue siendo el inagotable tesoro de España en el exterior. Se nos mira y se nos admira y hasta se nos odia porque somos un ejemplo que tiene irresistible atracción sugestiva y dialéctica. Para unos, somos el pueblo que resolvió su problema en términos definitivos, su forma que secretamente envidian en otras partes aunque los convencionalismos doctrinales les impidan expresarse.

Para otros --los enemigos-- somos el "mal ejemplo" temido, que sigue en pie a pesar de las maniobras y los ataques reiterados. En cualquier caso, ser español sigue siendo en esta hora una de las pocas serias que hay en el globo, como ya dijera José Antonio, cuya gigantesca personalidad --también esto se percibe desde fuera con transparente claridad-- se perfila en nuestra Historia, como el símbolo definitivo de la ejemplaridad española.--CIFRA.

APOLO

Hoy 28 de Enero de 1948. Hoy sesión continua desde las 5.

ULTIMO DIA. Filmófono presenta la gran producción de Universal Films:

Tramposos entrapados

Con Bud Abbott y Lou Costello. RISA - RISA - RISA

Mañana: AVENTURAS DEL CAPITAN GUIDO

VEA:



Una de las mejores películas de la temporada.

Cine Astoria

JADU

Hoy, continua desde las 5. Un verdadero acontecimiento. KIT CARSON. Un film que recoge el ambiente de la vida aventurera en el escenario del lejano Oeste.

El jueves: TRAMPOSOS ENTAMPADOS

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS. Racionamiento. Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en los días que se indican, y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento: Día 28.—Establecimientos números 1 al 70. Día 29.—Establecimientos números 71 al 140. Día 30.—Establecimientos números 141 en adelante. Ceuta, 28 de enero de 1948. EL SECRETARIO. Firmado: Diego de la Rubia.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 766

Dr. Enrique Ostalé

QUIRÓFANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELÉFONO 5-1-2

- Vida Religiosa -

SANTORAL DEL DIA

28 de enero, miércoles.—San Pedro Nolasco, Julián, Valerio, obispos; Inés, Eulogio, Lucrecia, Flaviano, Leucio, Tito, Calinico, Leodes, mártires; Juan, presbítero; Santiago, ermitaño, confesor. Rito Doble. Ornamentos blancos.

SAN PEDRO NOLASCO

Nació hacia el año 1182 en Mas de las Santas Puellas en la diócesis de San Pablo de padres nobilísimos en la sangre y no menos en la piedad cristiana. Jovenito aún se vio privado de ellos, vendido su rico patrimonio vino a España, llevando una vida piadosa y ejemplar en Barcelona donde se educó bajo la dirección de San Raimundo de Peñafort. Estando un día en oración se le apareció la Virgen Santísima manifestándole que le sería un extremo agraviado a ella y a su divino Hijo que fundase una Orden que se consagrara totalmente a la redención de los cristianos cautivos para liberarlos de la tiranía y del peligro de perder la fe. Copiando este negocio con su director Raimundo y con Jacobo I rey de Aragón a quienes también se había aparecido la celestia Señora, resolvió fundar dicha Orden con el nombre de la Merced. Fiel imitador del Hijo de Dios

se consagró a esta obra de inmensa caridad en favor de los cristianos. Dedicó a ella todos sus bienes—su vida entera, con todas sus facultades y actividades—y la religión por él fundada, obligándose con voto a el nazare y a todos los que la abrazaran a quedarse reducidos a la esclavitud, si fuera necesario, para librar del cautiverio a sus hermanos. Véase no pocas veces recreado con la aparición de su Angel custodio y de la Madre de Dios y colmado de inmensos milites y adorado de las más eminentes virtudes pasó a mejor vida en la noche de la Vigilia de Navidad del año 1256. Su fiesta fué trasladada, por Pio XII, del 31 de este mes al presente día.

JUEVES EUCHARISTICOS

Mañana, jueves, a las ocho y treinta de la mañana, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de África, la Comunión de los Jueves Eucarísticos. Por la tarde a las siete tiene lugar la Hora Santa.

SANTORAL PARA MAÑANA

29 de enero, jueves.—Santos Francisco de Sales, fundador, doctor; Valerio, Sulpicio, Severo, obispos; Constancio, obispo; Pápias, Sabelio, Sabiniiano, Mauro, mártires; Aquilino, presbítero. Rito doble. Ornamentos blancos.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas. calidad inmejorable. Ferrería El Aguila. Frente Mutua de Ceuta.

VENDO máquina escribir Remington portable, moderna y otra de oficina. Academia mecanografía Sánchez.

Enseñanzas

CLASES individuales, colectivas, Bachillerato, Comercio, Magisterio. Academia Canalejas, 27.

Pérdida

ENCONTRADAS gafas graduadas, entregaremos quien acredite ser su dueño mediante pago este anuncio.

PERDIDA gafas funda de cuero desde iglesia San Francisco a los altos Farmacia Militar donde gratificaré.

Alquileres

CAMBIARIA buen piso céntrico sol agua por chalet o casa huerto. Razón esta periódico. SE CAMBIARIA piso falda monte Macho, por otro céntrico. Razón esta Administración.

Varios

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

PROFESOR mercantil llevaría con habilidad por horas. Informe esta Administración.

GANE dinero enseguida estudiando Radio. Nuestro renombrado Curso lleva hasta su hogar enseñanza práctica y quinientos magníficos equipos con válvulas americanas para construir sobarbio superheterodino toda onda. Por limitación material solo admitimos sesenta alumnos. Pida enseguida folleto gratis. IMAH Tallers, 27. Barcelona.

EL TEMPORAL REINANTE EN CEUTA

Ayer no salió el correo. Desde hace días un fuerte temporal reina en Ceuta, abundando las lluvias y viento huracanado.

Como decíamos en nuestro número anterior, desde la madrugada de ayer, persiste el enorme huracán que ha destrozado infinidad de vallas, rompiendo globos de luces y hundiendo diversos tejados.

El vapor correo de Ceuta-Algeciras, suspendió ayer su salida, teniendo que refugiarse algunos barcos en nuestro puerto y otros lugares cercanos que ofrecían resguardo.

El vapor que hace su servicio con Málaga, Melilla, Ceuta, logró entrar en el puerto alrededor de las 14 horas, después de haber soportado un fuerte temporal en el Estrecho.

Las lluvias, acompañadas de furioso viento, continuaron durante la tarde, habiendo cesado al anochecer, calmando el tiempo.

FINO ALMINA, siempre el mejor



RESTABLECIDO

Ayer, restablecido de las dolencias que le han retenido en cama, tuvimos el gusto de saludar a don Angel Quero López, teniente de alcalde de nuestro Ayuntamiento, lo que nos congratula.

SEPELIO

A las seis de la tarde de ayer se verificó la conducción al cementerio de Santa Catalina del cadáver de don José Delgado Quintana, militar retirado, fallecido a edad muy avanzada en nuestra ciudad, donde su desaparición ha causado general sentimiento.

Una gran cantidad de personas figuraba en la comitiva fúnebre testimoniándose las muchas amistades con que contaba el finado y constituyendo el acto una extraordinaria manifestación de duelo.

A las numerosas demostraciones de pésame que está recibiendo con tan triste motivo, la familia doliente unimos las nuestras muy sinceras, deseándole resignación cristiana para sobrelevar tan irreparable pérdida.

VERSOS, por Rafael González del Toro

El "A. B. C.", de Madrid, en su número del día 19 del actual, publica, en su sección literaria, lo siguiente:

"VERSOS, por Rafael González del Toro. He aquí un ramillete de poesías patrióticas escritas con profunda emoción y exaltación, pero, además de las composiciones de ese registro, campea en el libro, la vena lírica descriptiva de nuestras hermosas ciudades, especialmente de las andaluzas. González del Toro se revela, en sus rimas, poeta de fácil estro, inspirado por los estímulos de su corazón enardecido y emocionado."

Aunque ya, en su día, hicimos el elogio de este libro publicado por el señor González del Toro, nuestro estimado amigo y colaborador, nos complacemos hoy en transcribir lo que antecede, por tratarse de un periódico tan prestigioso como el gran rotativo madrileño.

Anoche en el Cervantes

Exito del espectáculo "Soñando con música"

Kaps y Joham (revistas vienesas), presentaron ayer sobre el escenario del Teatro Cervantes un espectáculo digno de los mejores aplausos y que, en su género, es el mejor de los que han desfilado por Ceuta.

Al frente de esta compañía de magníficos artistas internacionales viene la orquesta de Alberto Semprini, ese conjunto musical y dinámico que ha sido considerado como el mejor de Europa. Como primera figura de la canción actuó la simpatísimas Mary Meréne, cuyo voz ya nos era tan conocida a través de la radio y que, conjuntamente con los demás artistas, consiguió un éxito enorme.

En sus números circenses, los 4 Cristians fueron muy aplaudidos, así como Maribál Caballero, Daisy y Nelly, Maggie Sullivan, Toni Gamar, Rostango et Compañía, Lissa Ferrar y las Golden Girls.

Las escenificaciones de Artur Kaps son vistosísimas y llenas de gran lujo, cualidad ésta que adorna a todo el espectáculo, cuya presentación es de gran fantasía.

El público, llenó la sala del Teatro y premió con grandes



HOY 28 de Enero. ULTIMO DIA. Tarde a las 7'15. Noche a las 11.

DESPEDIDA DE LA COMPANIA

Acontecimiento de Arte y Verdad. KAPS y JOHAM (revistas, Vienesas) presentan a ALBERTO SEMPRINI y su Gran Orquesta en el espectáculo musical

SOÑANDO CON MUSICA

MARY MERÉNE y otros notables artistas de rango internacional.

Aviso: Para este Espectáculo que dan suprimidas las entradas de favor.

MAÑANA reanudación de la temporada de Cine con el estreno del fastuoso Tecnicolor

ENRIQUE Y creación de Laurence Olivier.

EL SABADO LEO el León de Metro Goldwyn Mayer vueltá de nuevo con motivo del estreno en España de MADAME CURIE creación de Terence Gersch y Walter Pidgeon.

Continuaron en el Foreign Office las conversaciones anglo-transjordanas

Londres, 27.—Continuaron hoy las conversaciones anglo-transjordanas, conferenciando durante tres horas en el Foreign Office, Bevin, con el primer ministro de Transjordania y su ministro de Asuntos Exteriores, tratándose de la cuestión relacionada con el Oriente Medio.—EFE.

salvas de aplausos las distintas intervenciones de los enumerados, quienes hubieron de saludar reiteradas veces.

Hoy se despide el espectáculo que habrá de ser recordado en la ciudad por su magnificencia, presentación y conjuntos interpretativos.

EN CALIDAD, PRECIO Y SABOR

CORTES ESPAÑOLAS

Se reunió la Comisión de Gobierno Interior para estudiar los Presupuestos

Madrid, 27.—El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, ha manifestado a los periodistas que se había reunido la Comisión de Gobierno Interior de la Cámara para estudiar los presupuestos del año en curso y aprobar las cuentas del año anterior.

Agrego que se había recibido un proyecto de ley de la Presidencia del Gobierno sobre conflictos jurisdiccionales y cuantía de su competencia.

Han sido designados ponentes los señores Puigdollers, Navas Rubio y Roberto Reyes.—CIFRA.

Huida de 15 técnicos alemanes a SURAMERICA

Cruzaron la frontera germanodanesa con pasaportes falsos y luego viajaron en avión

Copenhague, 27.—La Policía ha hecho público un comunicado en el que se dan detalles sobre la huida de 15 técnicos alemanes, que cruzaron la frontera germanodanesa y provistos aquí de pasaportes falsos se han dirigido en avión hacia América del Sur.

El caso ha sido descubierto por la detención de tres de estos técnicos, que han sido devueltos a Alemania para que sean interrogados.

En el comunicado policial se dice que la mayoría de los alemanes fugitivos son técnicos de aviación.—EFE.

Grandes temporales en ESPAÑA

Las lluvias producen inundaciones en algunos ríos y derrumbamientos de casas

Sevilla, 27.—Continúa el temporal de lluvias y ha caído agua, en cantidad extraordinaria, durante casi dos días seguidos. El Guadalquivir aumentó todavía más su caudal en las últimas doce horas. En la barriada de Heñópolis las aguas del río han inundado parte de las calles situadas en la zona sur, y en el puerto han sido adoptadas todas las medidas de precaución por si la crecida de este río se hace más peligrosa.

En Triana, se presentaron de madrugada, en la Comisaría policíaca del distrito, algunas familias que habitaban modestas viviendas alcanzadas por las aguas del río y fueron auxiliadas convenientemente.—CIFRA.

Desbordamiento e inundaciones en Sevilla

Sevilla, 27.—Se ha desbordado esta mañana a las once el arroyo del Tamarquino, uno de los afluentes de más caudal del río Guadaira, inundando una extensa zona del cinturón exterior de la ciudad por su parte este. La corriente impetuosa, abrió dos brechas en el muro de defensa. Los vecinos de estas casas tuvieron que refugiarse en los pisos altos.

El alcalde ha celebrado un cambio de impresiones con el capitán general y se han destinado equipos de ingenieros militares para intentar el taponamiento de las brechas abiertas por las aguas.

Ha habido necesidad de evacuar los edificios próximos al maderero. Se han establecido comedores para atender a los damnificados.

Las aguas, al mediodía, llegaban al grupo escolar "Calvo Sotelo", cuya población infantil ha sido evacuada.—CIFRA.

Un vapor cargado de cerdos, arrastrado por las aguas

Sevilla, 27.—A mediodía, el Guadaira lleva una crecida alarmante, faltando poco para re-

basar el malecón que parte de la zona este del barrio de Heñópolis.

En la estación ferroviaria de Qlmas el agua del Guadalquivir ha arrastrado un vapor cargado de cerdos, muchos de los cuales fueron recogidos en la Pañoleta, mientras otros fueron arrastrados por la corriente.

En la calle de Valparaíso se derrumbó una casa, previamente evacuada por los vecinos.—CIFRA.

En Eoija, el agua alcanza metro y medio

Eoija, 27.—En algunos sitios el agua ha llegado a alcanzar una altura de metro y medio. Las autoridades locales se han reunido para estudiar la habilitación de auxilios a las familias damnificadas.

Hasta ahora no se tienen noticias de desgracias personales, pero las pérdidas materiales son de mucha consideración.—CIFRA.

Grandes estragos en los pueblos cordobeses

Córdoba, 27.—El violentísimo temporal de lluvia y viento que reina desde hace dos días en esta provincia, está causando grandes estragos en algunos pueblos.

Esta mañana las autoridades visitaron la zona siniestrada, proveyendo a evacuar las familias que se hallaban bloqueadas por el agua y que han sido alojadas en el hospital. Hasta ahora no se tienen noticias de que haya que lamentar desgracias personales.—CIFRA.

El expreso Madrid-Algeciras detenido por las aguas

Puente Genil, 27.—A consecuencia del temporal robante, ha crecido considerablemente el río Genil, arrasando numerosas huertas de la ribera.

En la fábrica de harinas y electricidad han penetrado las aguas originando algunos daños, por lo que ha habido necesidad de

desalojarla.

El expreso de Madrid-Algeciras, ha estado detenido durante dos horas, en la estación de Torre Cabrera, ya que la vía estaba inundada por las aguas del Guadalquivir.—CIFRA.

28 litros por metro cuadrado en Jaén

Jaén, 27.—Durante la madrugada y la mañana de hoy ha caído una imponente cantidad de agua sobre esta ciudad.

En el Observatorio se registró la cifra de 23 litros de agua por metro cuadrado. Se produjeron numerosas inundaciones de edificios de las partes bajas de la ciudad.—CIFRA.

En Huelva

Huelva, 27.—Durante toda la noche de ayer y mañana de hoy ha reinado sobre la ciudad y sus alrededores un fortísimo temporal de aguas. Se han inundado numerosas calles de la parte baja de la población y ha sido precisa la intervención de los bomberos para auxiliar a los vecinos.

Anoche, a la salida del público de los teatros, los espectadores tuvieron que ganar la calle en carros de mano.

Afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales.—CIFRA.

D. Nicolás Franco EN BARCELONA

El embajador de España en Portugal manifestó que el bloque ibérico sigue teniendo la misma consistencia que el primer día

Barcelona, 27.—En el expreso de Madrid ha llegado el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco.

Interrogado por los periodistas

Es descubierta en Budapest una organización de espionaje

Facilitaba información militar a los refugiados húngaros en Austria

Belgrado, 27.—Comunican de Budapest que el Gobierno húngaro ha descubierta una organización dedicada al espionaje, que según se asegura, facilita información militar a los refugiados húngaros en Austria. Un individuo ha sido detenido.—EFE.

Oferta de Cripps a Francia para no devaluar el franco

Aumento mensual de 6.000 a 25.000 toneladas en las entregas de carbón inglés

Paris, 27.—El ministro de Hacienda, René Mayer, ha revelado en una reunión conjunta de las Comisiones de Asuntos Exteriores y de Hacienda de la Asamblea nacional que su colega británico, Sir Stafford Cripps, ofreció el aumento de las entregas mensuales de carbón inglés de 6.000 a 25.000 toneladas, en el caso de que Francia abandonara su plan devaluatorio "del doble franco".

Mayer dijo que cree que la desvalorización y la ley cuyo proyecto estudia ahora la Comisión de Hacienda, de creación de un mercado libre del oro harán que los franceses que tienen capitales en el extranjero los repa-

titan, y ello por dos razones, porque han de necesitar rápidamente dinero para el empréstito anti-inflacionista que acaba de aprobar la Asamblea y porque puedan comerciar con su oro.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores, Georges Bidault, manifestó a la misma reunión que la cooperación entre los Gobiernos francés y británico continúa por completo.

Entre los socialistas ha surgido fuerte oposición al plan de desvalorización, pero no se cree que hayan de oponerse, el restablecimiento del mercado libre de oro.—EFE.

LA SUPUESTA INVASION de la República Dominicana

En Caracas desmienten que Trujillo vaya a plantear el caso ante el Consejo Seguridad

Caracas, 27.—El ministro de Relaciones Exteriores, Gonzalo

Barrios, ha calificado de inexactas y carentes de fundamento las noticias facilitadas por el centro de Información de la República Dominicana en Nueva York, de que Trujillo planteara ante los organismos interamericanos ante el Consejo de Seguridad si fuese necesario, la amenaza a la solidaridad hemisférica que constituye la supuesta formación en Venezuela de otra guerra revolucionaria para invadir la República Dominicana.—EFE.

SUCESOS

Atraco a un cobrador de la luz

Burgos, 27.—Cuando acababa de hacer efectivos unos recibos del consumo de energía eléctrica, el cobrador Abel del Val, fue requerido por un desconocido a bajar por la escalera de la casa, que le preguntó por un determinado recibo. Mientras lo buscaba, recibió Abel un fuerte golpe en la cabeza, quedando desvanecido.

El desconocido se apoderó de una pequeña cantidad de dinero que llevaba en la cartera dándose después a la fuga, sin preocuparse de mirarle en los bolsillos donde Abel llevaba 11.700 pesetas, producto de la casi totalidad de los recibos.—CIFRA.

Cinco mineros muertos por una explosión

Oviedo, 27.—En la mina Santiames, del grupo de Tevenor, a consecuencia de una explosión resultaron muertos cinco obreros.

La falta de comunicaciones con el lugar en que ocurrió el accidente impide hasta mediodía conocer detalles del suceso.—CIFRA.

Siete condenados a muerte EN ALBANIA

Se les acusa de intentar derrocar el actual régimen y restaurar en el trono al rey Zogú

Viena, 27.—Según comunican de Belgrado, la agencia Reuter, el Tribunal Supremo Militar de Tirana ha condenado a muerte a 7 supuestos miembros de sociedades secretas, acusados de espías, traidores y agentes de los imperialistas angloamericanos.

La finalidad de los procesados,

que se pusieron al servicio de los representantes británico y estadounidense en Albania— dice la acusación— era derrocar el régimen albanés y restaurar en el trono al rey Zogú.

Entre los condenados a pena capital hay cuatro ex diputados; otros doce procesados fueron sentenciados a largas penas de prisión.—EFE.

BOLSAS DE GOMA

(para agua e irrigador)
Peras de goma
AGUJAS CONTRACID
«Droguería Roma»
Cervantes 8
Teléfono 889



ESCALERA DE CARACOL

UNA OBRA MAESTRA DE
Dorothi Mc. Guire y George Brent

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

LOS DEPORTES

AAA. de San Agustín sigue sin perder un partido en el Torneo de Baloncesto

La última jornada del torneo local de baloncesto, para el Trofeo Adultos arrojó los resultados siguientes:

Africa Ceuti, 7; Instituto, 15. A. Navarro, 16; San Agustín, 25.

Dominó el Instituto en su encuentro con los africanistas a los que en el primer tiempo ganaban por 8 a 2. Los equipos formaron así: Africa: Roviralta (1), Lemus, Toledo (3), Gil (2), Navas (1) y Sentis. Instituto: Pagán (4), Arriaga (9), Carbonell, Nieto (2), Molina.

Con dominio del San Agustín transcurrió el primer tiempo del encuentro con la Academia Navarro (15 a 8), siendo la continuación de dominio igualado (10 a 8). Por el San Agustín formaron: Ramos I (3), Alonso, Arriaga (7), Ramos II (3), Ariza (12) y Quero (1), y por la Academia: Gil (3), Guzmán (9), Barreiro, Melero (2), Salas (2) y Llinás.

La clasificación del torneo es:

Equipos	J.	G.	P.	I.	F.	C.	P.
San A.	6	6	0	0	188	69	12
Navarro	6	3	3	0	70	130	9
Instt.	6	2	2	2	94	76	6
Africa	6	4	4	1	42	120	6

Muy difícil vemos que le sea arrebatado el primer puesto al San Agustín, pues aunque todavía faltan seis partidos, lleva de ventaja a su inmediato seguidor 3 puntos que es empresa bastante ardua enjugar, demostrándonos el equipo agustinista su regularidad ya que no ha perdido un solo encuentro de los 6 ventilados hasta ahora.

El II Torneo de Modestos

El Alfau encaja su primera derrota ante el Betis, que se afirma en el primer puesto de la clasificación

Fuertes reveses del Balompié y del Linares

El interés de la última jornada de este interesante Torneo de Modestos radicaba en el choque entre el Betis y el Alfau, los dos únicos equipos que hasta ahora no conocían de la derrota. Choque emotivo e interesante, resuelto por la mínima diferencia, a favor de los de la Barriada, pese a que el Alfau no pudo alinear más que ocho jugadores. Después de esto, cabe destacar las fuertes derrotas del Linares y del Balompié que hacen de este último el "colista solitario".

Ahora el único equipo que permanece imbatido es el Betis, que además venció en los siete encuentros disputados. Otro equipo de Barriada, el Morro, le sigue los pasos y tras ellos queda ahora el Alfau derrotado por vez primera en esta jornada. No cuenta ya el resto para el primer puesto, al menos que Betis, Morro y Alfau den marcha atrás y retrocedan todo lo andado.

Resultados técnicos de la jornada: Cultura 6, Balompié 1; Betis 1, Alfau 0; Valencia 1, Morro 3; Glorieta 5, Linares 0.

El Cultura se aseguró el encuentro en el primer tiempo al marcar para sus colores Sotelo (2), Alfredo y Azcoitia. En la continuación volvieron a marcar Segura y Alfredo, haciéndolo Artero por el Balompié. El Cultura formó con Ruiz; Recio, Panadero; Azcoitia, Trujillo, Gargallo; Segura, Olmeda, Valcjo, García y Pizarro, haciéndolo el Balompié con Rojo; Sentis, Valero; Madrid, Gil, Ahumada; Delgado, Rodríguez, Angel, Pasamar y Rastro. Arbitró Eduardo del Castillo López.

Ningún tanto en el primer tiempo del encuentro Betis-Alfau. Fue en la segunda mitad cuando Peña logró el que habría de ser el único tanto del encuentro. El Betis dominó en ambos tiempos pero el portero del Alfau volvió a ser figura destacada. El aspirante Juan Godoy alineó así a los equipos Betis: Abselán; Gallego, Rosal; Arché, Abdikader, Expósito; Mustafa, Maimón, Peña, Tuana y Barrientos. El Alfau presentó a Martínez; Ferrón, Mendoza; Gutiérrez, Molina, González, Benítez y Román. Por agredirse fueron ex-

pulsados Maimón y Gutiérrez.

Por 2-0 marcados por Montes y Ruiz (propio marco), ganaba el Morro en el primer tiempo al Valencia. En la segunda parte Quintana acortó distancias y Carpintero fijaba en 3 a 1 el resultado final. José Aguilár alineó así a los equipos: Valencia: Sánchez; Sotelo, José Luis; Ruiz, Quintana, Hidalgo; Gil, Vargas, Manolo, Alvarez y Panque. Morro: Morales; González, Zapater; Iborra, Arroyo, Salas; Arazón, Calle, Montes, Carpintero y Blanco.

El Linares solo pudo presentar ocho jugadores y fue batido con facilidad por el Glorieta que en el primer tiempo marcó por medio de Catarecha y Esteban y en el segundo por mediación de Salas, que hizo tres tantos más. José de Iñta alineó al Glorieta con Panadero; Parra, León; Catareche, Fernández, Sánchez; Salas, Esteban, Infantes, Solana y Escoto, alineándose por el Linares Astorga, González, Rubio, Arlacho, Morales, Martín, Pardo y García. Los jugadores Sánchez y Pardo fueron expulsados del campo.

Clasificación general:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Betis	7	7	0	0	34	5	14
Morro	7	6	0	1	25	4	12
Alfau	7	5	1	1	18	5	12
Valencia	7	3	1	3	21	11	7
Cultura	7	3	1	3	19	13	7
Marina	7	2	1	4	15	34	5
Linares	7	2	0	5	16	18	4
Glorieta	8	2	0	5	14	23	4
Balompié	7	0	0	7	2	43	0

Los jugadores Francisco Sánchez Carriños (Glorieta), Diego Pardo (Linares), Dris Ben Maimón (Betis) y José Gutiérrez (Alfau) han sido suspendidos por cuatro partidos oficiales.

El domingo jugarán: Linares-Valencia, Morro-Betis, Alfau-Cultura y Balompié-Marina, descansando el Glorieta.—P.

El campeonato de segunda regional

La derrota del Morro ante el Riffien facilita la fuga del Español

El Avila se anota su tercera victoria consecutiva, cediendo la cola al Alfau

No estaba el Español asegurado en el primer puesto de la clasificación general. Tanto Morro como Riffien y San Agustín empujaban de lo lindo y podían disponer de tan privilegiado lugar al menor descuido de los deportivistas. La derrota del Morro ante el Riffien, sin embargo, ha servido para consolidar la posición españolista, ya que ahora el magnífico conjunto que la temporada última se proclamara subcampeón del Torneo de Modestos lleva tres puntos de ventaja al Riffien y San Agustín, así como dos, y un encuentro jugado menos, al Morro.

La recuperación del Avila es ya un hecho. El domingo logró su tercera victoria consecutiva, correspondiéndole esta vez perder ante sus muchachos al Alfau. Este nuevo triunfo de los avilenses le apartan del último

puesto de la clasificación, del que ahora se encarga el Alfau, precisamente su víctima del domingo.

La clasificación del torneo después de esta última jornada es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Español	9	7	1	1	23	9	13
Morro	10	6	1	3	20	15	13
Riffien	9	6	0	3	25	12	12
S. Agustín	9	5	2	2	20	13	12
Ferro	9	3	3	3	26	16	9
Hacho	10	4	0	6	16	16	8
Cantera	10	2	2	6	11	23	6
Avila	10	3	0	7	8	31	6
Alfau	10	2	1	7	0	24	5

La jornada del próximo domingo consta de los siguientes encuentros:

Riffien-Alfau; Hacho-Morro; Cantera-Español y San Agustín-Avila.

Comienza el Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Entre otros, informó el director general de Marruecos y Colonias

Madrid, 27.—Esta mañana ha comenzado el pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, bajo la presidencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín.

A las once se celebró una misa de Espíritu Santo, en la capilla y seguidamente, los miembros del alto centro cultural se trasladaron al salón de actos del nuevo edificio de la calle de Serrano.

Bajo la presidencia del señor Ibáñez Martín, de los vicepresidentes y del secretario del Consejo, Dr. Alvareda, comenzó el pleno. Informaron los señores Díaz de Villegas, director general de Marruecos y Colonias; Bustamente, catedrático de Historia de la Universidad Central; Soler, Tortajada, González Palencia y Torroja, que trataron de diversos centros dependientes del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. — C. FRA.

Vapor italiano encallado cerca de Algeciras

Londres, 27.—El vapor italiano "Volledra", de 4.673 toneladas de desplazamiento, ha encallado en las proximidades de Algeciras, según ha anunciado el radio de Gibraltar.

El vapor en cuestión ha emitido mensajes diciendo que necesita urgente ayuda.

El remolcador británico "The Hicker", ha salido para el lugar del suceso.—EFE.

Recuerda Vd. los peines?

"HERCULES"

La misma calidad que los que se vendían en 1936, para Señora y Caballero, hoy en "Perfumería ROMA" Cervantes, 8

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL**
Doctor. - Ostalé, Enrique
 Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
- MEDICINA GENERAL**
Doctor. - González Azcune
 Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7
- ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLCULTURA**
Doctor. - Navarro Martínez
 Domicilio: General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 8. Tel. 790.
- GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS**
Doctor. -García Cabello
 Domicilio: General Yagüe 12, 2.ª derecha. Consulta de 4 a 8



Lea Vd. EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
 impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'85
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

PARA SU INSTALACION FRIGORIFICA

EXIJA UN COMPRESOR DE CALIDAD

AIESA

La técnica americana y la robustez inglesa al servicio de la mejor máquina española.

Representante exclusivo:
 "LA TECNICA" Avda. Sidi Dris Teléfono 3466. - TETUAN

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE

FALANGE N.º 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA

AMENAZA DE CRISIS EN EL GOBIERNO FRANCÉS

(Viene de la primera) de legalización del comercio libre del oro.—EFE.

Los socialistas obstaculizan el proyecto : : : : : París, 27.—El Partido socialista francés ha decidido rechazar la propuesta del Gobierno de crear el mercado libre del oro. Con esto queda obstaculizado el proyecto de desvalorización del franco.—EFE.

La decisión socialista contra el mercado libre del oro puede obligar al Gobierno a pedir el voto de confianza : : : : : París, 27.—La decisión socialista de rechazar la creación del mercado libre del oro, ha sido adoptada en una reunión de la fracción parlamentaria del Partido celebrada esta tarde. Probablemente obligará al Gobierno a pedir el voto de confianza de la Asamblea en la discusión de su proyecto de desvalorización.

Los 103 votos de los socialistas podrían ser sumados a los 183 de los comunistas y harían fracasar. Sin embargo, no se cree que si en la votación se juega la suerte del Gabinete los socialistas se le muestren contrarios, pues ello abriría el camino bien a un Gobierno comunista, bien al general De Gaulle.

Virtualmente todos los grupos de la Asamblea han celebrado esta tarde reuniones para determinar su actitud con respecto al proyecto gubernamental. La creación del mercado libre de divisas fue acordada por decreto por lo que no necesita la sanción de la Asamblea, pero aún no la ha publicado el Diario Oficial, suponiéndose que el Gobierno espera para llevarla a la práctica conocer lo suyo de su plan de mercado libre del oro.—EFE.

Amenaza de crisis : : : : : París, 27.—Se ha convocado para las ocho de la noche una reunión extraordinaria del Gabinete para estudiar la amenaza de crisis gubernamental.—EFE.

Schuman advierte que el Gobierno tendrá que dimitir : : : : : París, 27.—Schuman ha advertido a la Asamblea Nacional que si vota contra el proyecto de ley sobre el establecimiento del mercado libre del oro, el Gobierno tendrá que dimitir.

La Asamblea decidió por 373 votos contra 84 considerar como urgente la discusión de la ley. Votaron en contra los comunistas. La discusión quedó aplazada hasta mañana por la tarde.—EFE.

La Asamblea volvió a reunirse anoche : : : : : París, 27.—La Asamblea Nacional francesa ha vuelto a reunirse esta noche para discutir la propuesta de establecimiento del mercado libre del oro.—EFE.

Hoy volverá a reunirse el Gobierno : : : : : París, 27.—La reunión del Gobierno francés ha terminado a las 22.45 (hora española), después de dos horas y media de reunión.

Mañana celebrará otra reunión del Gabinete bajo la presidencia del presidente de la República. Auriol.—EFE.

El Fondo Monetario Internacional tomará contramedidas : : : : : Washington, 27.—Los técnicos financieros del Fondo Internacional Monetario manifiestan que si el plan de desvalorización del franco llega a originar evidente perjuicio a las economías de otros países, dicha entidad tomará todas las medidas necesarias para contrarrestar tales efectos. Dichos técnicos se negaron sin embargo a explicar la naturaleza de las contramedidas.

Hicieron notar también que si haciendo caso omiso de las advertencias formuladas por el Fondo Internacional Monetario, otros países proceden a desvalorizar sus monedas, desaparecerán las ventajas que persigue el Gobierno francés.

Otros informantes han declarado que ha causado gran sorpresa el hecho de que Bélgica no se pronunciará abiertamente contra las medidas del Gobierno Schuman, cosa que en cambio hizo Holanda al respaldar íntegramente el punto de vista del Fondo Monetario Internacional.—EFE.

El director del Departamento económico de la "bizona" es destituido

(Viene de la primera página.)

que los británicos "fundan la industria alemana casi a los tres años de haber terminado la guerra". Afirmó también que las mercancías alemanas mantienen a las fronteras occidentales del país, pasando desde allí a Francia donde se pagan en reichmarks que no tienen valor.—EFE.

BUENA CAZA

Once lobos capturados por unos labradores

Almadén, 27.—Once lobos han cazado con ceptos en la finca "La Rivera", propiedad de Fernando Márquez, los labradores Fulgencio Periañez y Gregorio Labrada. Uno de los lobos, de gran tamaño, cuando iba a ser espantado, se arrojó sobre Gregorio, por lo que el labrador tuvo que entablar una arriesgada lucha contra la alimaña, a la que consiguió matar con una pata de las que utilizan los psoapetreros. La Alcaldía ha propuesto a: Sindicato de Ganadería conceda una recompensa a estos labradores. Por su parte, los ganaderos de la comarca le han entregado premios.—CIFRA.

Las comunicaciones ferroviarias estuvieron interrumpidas

Las inundaciones en Sevilla son graves. - El Barrio de Heliópolis quedó aislado

En 10 millones se calculan los daños ocasionados en la vega granadina

Córdoba, 27.—El tren correo procedente de Málaga se encuentra detenido en la estación de Torres Cabrera debido al derrumbamiento del puente del ferrocarril entre las estaciones del Chaparral y Valchillon. A las once y media de la noche no había llegado a Córdoba ningún tren procedente de la capital de España.—CIFRA.

La inundación en Sevilla es grave : : : : : Sevilla, 27.—La inundación ha tomado esta noche un cariz tremendamente grave, sobre todo en el barrio de Heliópolis. Muchos vecinos que se encontraban

en la ciudad intentaron llegar a sus casas utilizando camiones del Ayuntamiento, pero todas las tentativas resultaron inútiles. Las aguas no sólo irrumpieron en los jardines de los chalets sino también en las habitaciones de las plantas bajas. El alcalde ha solicitado pontones a fin de hacer una evacuación del vecindario más en peligro. Los infantes don Carlos de Borbón y doña Luisa de Orleans, que se encontraban en su chalet de la Avenida de la Victoria totalmente inundada, serán trasladados a un hotel en el coche de caballos del capitán general de la región. No han salido los trenes de

Madrid ni de Córdoba. Circula el rumor de que se ha hundido el puente de la línea férrea entre las estaciones de Granada y Almería.—CIFRA.

En 10 millones se calculan los daños ocasionados en la vega granadina : : : : : Granada, 27.—La carretera a Málaga está cortada por la inundación de Santa Fé, dond el agua cubre una extensión de 2.000 hectáreas. También está cortada por Huéscar-Tajar donde las aguas alcanzan un metro de altura. La carretera Granada a Madrid está interceptada por Algarinejo y la de costa hacia Almería también está cortada.

Ni llegan ni salen trenes por las líneas del Sur de España y Andalucía ni tampoco los automóviles de línea. En el pueblo de Fuente Vaquero se ha desbordado el río Genil. Los daños materiales se calculan en la vega granadina en unos diez millones de pesetas. El abastecimiento de agua potable a Granada ha quedado cortado por la corriente del Genil más allá del pueblo de Pinos y la capital no podrá surtirse del líquido elemento por espacio de unos veinte días. La población está casi a oscuras.—CIFRA.

Continuará el mal tiempo Madrid, 27.—Se han registrado precipitaciones en casi toda la Península, sobre todo en Andalucía, donde ha llovido copiosamente. A última hora de la tarde ha mejorado el tiempo por la vertiente atlántica. Según comunica el Servicio Meteorológico nacional, la mejoría se extenderá momentáneamente al resto de España y después llegará por el Oeste de la Península un nuevo frente lluvioso que irá aumentando la fuerza del viento, que seguirá soplando del Oeste y produciéndose chubascos alternando con claros.—CIFRA.

La nueva Administración "bizonal" empezará a funcionar en febrero : : : : : Francofort, 27.—La nueva Administración económica bizonal, creada como consecuencia de las conversaciones de primero de este mes, empezará a funcionar, se cree, el día veinte de febrero. A pesar de que los elementos izquierdistas han calificado el plan de "imposición" no se prevé oposición a aceptarlo por parte de los alemanes.

El Consejo económico bizonal tendrá a su cargo, bajo la supervisión del grupo de control angloamericano las siguientes materias: Comercio interior y exterior, control de salarios y horario de trabajo, reclutamiento y utilización de mano de obra, control de precios, producción, transportes, distribución y asignación de mercancías y asociaciones mercantiles cuando afecten a más de uno de los Estados. Además con el fin de aumentar sus ingresos anuales, tendrá derecho a un tanto por ciento de los de cada Estado procedentes de derechos de Aduanas, servicios postales e impuestos corporativos a la industria sujeta al control bizonal.

Se interpretan estas facultades como indicio de que la Alemania occidental lleva camino de poder negociar directamente en cuanto al Plan Marshall, dice la Agencia Reuter.—EFE.

Las zonas angloamericanas libre de huelgas : : : : : Francofort del Main, 27.—Las

zonas angloamericanas de ocupación en Alemania han quedado libres de huelgas, por primera vez desde hace varias semanas. Los Sindicatos del Ruhr esperan los prometidos alimentos, condición indispensable para que la huelga general no se declare el próximo lunes.

Diez mil obreros de la industria de la construcción que hoiaron el lunes han reanudado hoy el trabajo.—EFE.

Anuncian otra huelga que comprende a un millón de obreros : : : : : Stuttgart, 27.—Los delegados del Consejo de trabajadores acordaron esta noche declarar una huelga que afectará a un millón de obreros del Estado de Württemberg-Haber. La fecha de la huelga se fijará posteriormente. Esto constituye la primera indicación de que las grandes paros en la zona norteamericana pueden rebasar los límites del Estado bávaro.—EFE.

La medalla de Vigo a los ministros del Aire, Hacienda, Obras Públicas y Educación Nacional Madrid, 27.—En acto íntimo se verificó la entrega a los ministros de Hacienda, señor Benjumea; Aire, señor González Gallarza; Obras Públicas, señor Fernández Ladreda, y Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, de la medalla de Vigo que les fué otorgada por sus atenciones en relación con la expresada ciudad gallega.

Verificó la entrega el alcalde de Vigo, don Luis Suarez, con los tenientes de alcalde. El señor

Toda clase de trabajos tipográficos en la Imprenta FARO

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal Papeles pintados

Suarez pronunció unas palabras de ofrecimiento a las que respondió el ministro de Educación Nacional con otras de gratitud en nombre propio y de los demás ministros.—CIFRA.

Mi hernia no me duele

Quien tal afirma cree que no es de cuidado, siendo así que donde hay hernia existe peligro. Puede evitar molestias y peligros el novísimo

ADMINICULO HERNISAN

(Patente Invención 154251). Consulta al médico. (G. C. S. 6627).

AVISO: Visita en CEUTA lunes 2 febrero de 10 a 1. Consultorio. Dr. Américo Ulecia, calle Mártires, 4, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104. - Barcelona

NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios porque los hemos publicado antes que ellos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar. Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA Teléfono 1009.

ALBANIA

protesta en la ONU contra lo que llama « provocaciones griegas »

Varios ataques de los rebeldes han sido rechazados por las tropas gubernamentales

Lake Success (Nueva York), 27.—La Secretaría de las Naciones Unidas ha recibido cuatro cablegramas del Gobierno albanés, en los que éste protesta contra "provocaciones por parte de Grecia, contra Albania, llevadas a cabo recientemente".

Los cablegramas en cuestión han sido enviados a través del Comité de la ONU para los Balcanes, que actualmente se halla en Salónica.—EFE.

Comunistas griegos privados de su nacionalidad:

Atenas, 27.—Trece comunistas griegos entre los que figuran algunos miembros del "gobierno de Markos", que actualmente se hallan en el extranjero, van a ser despojados de su nacionalidad, según se ha anunciado oficialmente.—EFE.

Ataques rebeldes rechazados:

Atenas, 27.—Las tropas del

Gobierno, en una encarnizada batalla, han rechazado un fuerte ataque realizado por unos 500 guerrilleros, al suroeste de Larisa, según informa la Prensa de hoy.

Dicha información agrega que los rebeldes han sufrido la pérdida de 27 muertos y 10 prisioneros.

En Arnia, los rebeldes efectuaron un ataque nocturno, llegando hasta las afueras de la localidad, pero más tarde fueron rechazados por las fuerzas gubernamentales.

Las pérdidas de los rebeldes en las recientes operaciones en torno al monte Pieria, al noroeste de Salónica, suman 136 muertos y 17 heridos, según las informaciones de Prensa.

En Kams, cuatro guerrilleros y un espía búlgaro, fueron ejecutados ayer, según las mismas fuentes informativas.—EFE

Escasez de petróleo en ESTADOS UNIDOS

El Comité de Comercio Interestatal solicita la suspensión de todas las exportaciones

Washington, 27.—El Comité de Comercio Interestatal de la Cámara de Representantes, ha solicitado la inmediata suspensión de las exportaciones de petróleo ante la aguda escasez de dicho producto que sufre el país. El presidente de dicho Comité, Charles A. Volveron, ha ampliado esta información, diciendo que es preciso suspender seguidamente todos los envíos de petróleo al exterior hasta que se ponga en claro la influencia que tales exportaciones ejercen sobre la economía del país.

En el informe preparado por el repetido Comité, se propone también que se amplíen e intensifiquen los trabajos de experimentación para la extracción de combustible líquido, del carbón y de otras materias en los Estados Unidos.—EFE.

HISPANO AMERICA

no está preparada para la ayuda a EUROPA

Habría que organizar un programa de inmigración y facilitar a aquellos pueblos material para aumentar su producción

La Habana, 27.—El presidente de la delegación ecuatoriana, Ernesto Ghilobaga, ha comentado la declaración del canciller peruano sobre el Plan Marshall y ha manifestado lo siguiente: "La rehabilitación de Europa de acuerdo con el Plan Marshall, comprende la inversión de mil millones de dólares en Hispanoamérica, lo que significará que nuestros países tendrán una de-

manda adicional y fuerte, estar preparados para ello".

Añadió a continuación que como había indicado el canciller peruano, García Sayán, se necesita incorporar al Plan Marshall un programa de inmigración europea a Hispanoamérica, en gran escala.

Agregó que el Ecuador está dispuesto a cooperar en la recuperación del equilibrio mundial, pero necesita, como los demás pueblos de Hispanoamérica, material que le permita aumentar la producción de los recursos naturales.—EFE.

NANKIN

amenazado por los COMUNISTAS

Los gubernamentales inician la construcción de defensas en las afueras de la ciudad

Nankin, 27.—Las fuerzas gubernamentales chinas han iniciado la construcción de defensas en las afueras de Nankin, ya que la capital se ve amenazada por los ataques comunistas.

Se anuncian luchas esporádicas a unos 30 kilómetros de Nankin, a lo largo de la orilla derecha del río Yangtsé.—EFE.

Una bomba contra las oficinas del Partido socialista italiano

Parece que no hay víctimas

Roma, 27.—A última hora de la noche se dejó sentir una intensa explosión, al parecer producida por una bomba que fue arrojada contra las oficinas del partido socialista italiano.

De momento no se tienen más detalles pero se cree que aunque se han producido daños materiales, no hay que lamentar víctimas personales.—EFE.

LA MAYOR VENTA del mundo

El «Evening News» asegura que la ha conseguido con 1.245.597 ejemplares

Londres, 27.—Al conseguir una venta media durante los seis últimos meses de 1947, que alcanza la cifra de 1.245.597 ejemplares, el periódico "Evening News" afirma que ha alcanzado "la mayor circulación jamás lograda por un periódico de la tarde en ninguna parte del mundo".

El periódico citado, miembro de la Associated Press Limited, dice que aventaja a su rival más inmediato el "Muchs News"—EFE.



La misión militar argentina visita el Museo del Ejército

MADRID.—El general Agalos y demás miembros que componen la misión militar del país hermano durante su visita al Museo del Ejército, donde fueron recibidos por el director del mismo, general Bermúdez de Castro, con el que aparecen en la fotografía.

El general CLAY regresa a ALEMANIA

Dijo en Washington que la rehabilitación europea se aceleraría si fuesen enviadas a las naciones occidentales más fábricas germanas

Washington, 27.—El teniente general, Lucius Clay, administrador militar norteamericano en Alemania, dice en un informe al Congreso, que la rehabilitación de Europa se aceleraría si fueran desmanteladas y enviadas a otras naciones del occidente de Europa, mayor número de fábricas alemanas.

En el Departamento de Estado se declara que los envíos de fábricas desmanteladas a Rusia se suspendieron en 1946 y que cuarenta fábricas han sido trasladadas ya de la zona norteamericana y están contribu-

yendo a la reconstrucción de los países a que fueron enviadas, entre ellos, principalmente Francia, Gran Bretaña y Holanda.

Se añade que aún hay 602 fábricas por desmantelar, en la misma zona.—EFE.

El general Clay regresa a Alemania:

Berlín, 27.—El general Lucius Clay, gobernador militar de la zona norteamericana de ocupación, ha regresado de Washington, con el fin de preparar la reunión que el próximo viernes celebrará la Comisión Aliada de Control.—EFE.

El intercambio comercial de España con Suiza

En los últimos años alcanzó gran incremento y en el futuro, ha de ser aún mejor

Madrid, 27.—Acercos del intercambio comercial de España con Suiza, el periódico "Pueblo" publica unas declaraciones del agregado comercial de España en Berna, don Jaime Alba, en las que dice que las exportaciones españolas en Suiza, en 1935, alcanzaron un valor de 13 millones

de pesetas oro y un volumen de 53.000 toneladas. En 1945, estas cifras se convertían en 68 millones y 110.000 toneladas. Las importaciones seguían un ritmo parecido. En 1945 se valoraron en más de 65 millones de pesetas oro, contra 29 millones en 1935.

Figuran a la cabeza productos químicos y sus derivados, difusoras, etc.

España —advierte— colaboró decididamente en la alimentación del pueblo suizo, en los días difíciles de la guerra. La abundancia de medios de pago

permitía importar sedas, bordados, máquinas de escribir y calcular, relojes y maquinaria, principalmente eléctricas, que nos fué de gran utilidad para obras de tanta envergadura como las de Villora, Rosario, Peña de Bejo, Eleorchado, Peñarroya, Puerto Gracia, Viella, Sevilla y muchas más.

El futuro de nuestras relaciones, aparece espléndido si bien es forzoso readoptar mediante un esfuerzo interior la exportación española al momento actual.—CIFRA.

Un nuevo acuerdo de inmigración firman Argentina e Italia

Todos los obreros que lo deseen podrán marchar a aquella República

Buenos Aires, 27.—La Argentina e Italia han firmado un nuevo acuerdo de inmigración, por virtud del cual el Gobierno argentino permitirá a los obreros italianos emigrar a la Argentina, se anuncia oficialmente.

Los obreros italianos que deseen emigrar a la Argentina, disfrutarán, por virtud del nuevo acuerdo, de los mismos derechos de que disfrutaban los obreros argentinos.—EFE.

«La desvalorización del franco indica que las naciones no se llevan bien»

«En estos días ningún país puede estar solo», declara un técnico de Nueva Zelanda

Sidney, 27.—Aylwda, técnico económico del Gobierno de Nueva Zelanda, ha declarado que a su entender, la desvalorización del franco debe conducir al mismo fin a la libra esterlina. "La desvalorización del franco —dice— indica claramente que las

naciones no se llevan bien. En estos días ninguna nación puede estar sola ni en el campo económico ni en el financiero, ni siquiera los Estados Unidos". Aylwda sale hoy en avión para Gran Bretaña.—EFE.